

Les huit passagers sont ravis. Aujourd'hui, ils se sont munis de cannes à pêche. « **On va aller vers Blonville, pour essayer de faire du maquereau. Avec un peu de chance, on trouvera du bar, des petits rougets ou de l'orphie.** »

L'histoire de ce bateau, qui fut racheté par Frank Brize, en 2008, est vraiment très attachante. « **On a monté notre association à 30 €, par an. Et on sort le week-end avec des passagers, à raison de 15 € par sortie - découverte.** »

Ce bateau ramenait de la saint-jacques au port de Brest, de 1935 à 1953. Son architecture est très particulière car la partie la plus importante de la quille se situe à l'arrière et mesure 1,80 m.

Accueil > Normandie > Deauville-Trouville > 📶

Le François Monique était de sortie en mer hier

Deauville - 12 Octobre

 écouter



 Facebook

33

 Twitter

 Google+



Achetez votre journal numérique

Samedi matin, le président de l'Association le Petit Foc, qui a permis la restauration du *François Monique*, un coquillier brestois, était tout sourire.

« **Nous allons faire une sortie en mer de quatre heures. Pour aller où ? Dans le sens du vent. Nous disposons d'un petit moteur pour sortir. Après, on hisse la grand-voile, la trinquette et le flèche, à la force des bras. Pour la grand-voile, il faut être trois.** »